



LG

MENDEN

## Weihnachtsfeier



Wie in all den Jahren zuvor fand am Montag, 15. Dezember traditionsgemäß vor Beginn der Weihnachtsfeiertage für die Athleten/innen der Abschluss des Sportjahres 2025 statt.

Am Anfang stand nochmals die sportliche Aktivität im Vordergrund, an der sich auch viele Eltern beteiligt haben. In Gruppen mussten einige Parcours absolviert werden, dabei stand eindeutig der Spaß im Vordergrund.

Für herausragende Leistungen bei den Meisterschaften wurden geehrt:

- Ø Bevin Asemota
- Ø Laura Dröscher
- Ø Till Finger
- Ø Jenna-Pauline Jastrembski
- Ø Nikita Keil
- Ø Charlotte Loschek
- Ø Paulina Mainka
- Ø Malin Venus
- Ø Sarah Zander

Zwei Mannschaften, die sich für das Westf. Team-Finale qualifiziert hatten, wurden ebenfalls geehrt:

Die **weibliche Jugend U18** für den herausragenden zweiten Platz und die **männliche Jugend U14**, die sich über den fünften Platz gefreut haben.



33 Aktive der LG Menden konnten das Sportabzeichen des DOSB in Empfang nehmen, davon 22 Athleten die Auszeichnung in Gold, 9 Athleten erwarben das Abzeichen in Silber und 2 Athleten freuten sich über das Sportabzeichen in Bronze.

Ehrungen für besondere Leistungen standen auch auf dem Programm:  
Für seine Tätigkeit im Vorstand des LAV Menden und der LG Menden erhielt  
**Martin Ebbing** aus der Hand des Kreisvorsitzenden Horst Reimann das Silberne  
Verbandsverdienstzeichen des FLVW.

Mit der Silbernen Ehrennadel des Deutschen Leichtathletik-Verbandes wurden die langjährigen Übungsleiterinnen  
**Andrea Audy-Ghorbani**  
**Daniela Kaiser und**  
**Julia Kornobis** ausgezeichnet.

Zum Abschluss gab es für alle Teilnehmer/innen der Weihnachtsfeier einen Nikolausstiefel, der wieder von der Westfalenbäckerei Niehaves geliefert wurde.

Die Kinder und Jugendlichen waren mit ihren Eltern und Geschwister in die Sporthalle gekommen und der Vorstand der LG Menden hat sich gefreut, dass die Veranstaltung so gut angenommen wurde und es auch Zeit blieb für persönliche Gespräche. Der Austausch mit den Eltern ist dem Vorstand sehr wichtig.

Mit guten Wünschen für ein friedvolles Weihnachtsfest und ein gutes, erfolgreiches neues Jahr ging die Veranstaltung zu Ende.